

Cette boutique éphémère présentera les plus belles marques de la région regroupées par thèmes : Maison & Décoration, Art de la Table & Gastronomie, Mode & Accessoires et Loisirs & Culture. Autant de thématiques qui vous feront découvrir non seulement des savoir-faire, mais également des produits d'excellence juste avant les Fêtes.

En s'installant ainsi au milieu du triangle d'or de la capitale, la région Nouvelle-Aquitaine va toucher de très près tous les voyageurs étrangers qui n'avaient pas prévu de se déplacer en dehors de la capitale. Cette Nouvelle-Aquitaine est multiple et pleine de surprises même si certaines marques ne vous sont certainement pas inconnues. Avec cette boutique éphémère en plein cœur de Paris, les entreprises EPV s'exposent et montrent toute la richesse d'une région dont les talents s'exportent déjà puisque 71 % des entreprises EPV de la Nouvelle-Aquitaine ont une activité à l'export et que 20 % d'entre elles réalisent plus de 50 % de leur CA à l'international. Alors, pour les Parisiens et les visiteurs de passage, ne manquez pas d'aller rue Caumartin, la Nouvelle-Aquitaine est près de chez vous !

Maison de la Nouvelle-Aquitaine
30 rue de Caumartin
75009 Paris



La Maison de la Nouvelle-Aquitaine va permettre aux Parisiens et aux touristes de découvrir des produits emblématiques, à l'instar des bérets Laulhère, du caviar Perlita, la maroquinerie Laffargue et des charentaises Rondinaud.

